
学校努力点の取組（令和５年度１学期） 
 

 

 

 

 

 

 

 

６月３０日(金)の授業参観には、お忙しい中、多くの保護者の方にご参観いた
だき、また、実施後のアンケートにもご協力いただきまして、ありがとうござい
ました。結果を集計しましたので、ご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（全学年集計  有効回答者数 89 有効回答数 118）  

【ご意見・ご感想（一部抜粋）】  

・昨年度の「ドンドンクエスト」の時よ

り、今回の方がみんな意欲的に取り組ん

で頑張っている感じがしました。  

・自分が解くだけでなく、クラスの子に

教えたり、分からないところは一緒に考

えたりする姿が見られて良かったです。 

・コロナが落ち着き、友達と向き合って

勉強ができる環境は良いと思った。次は

普段の授業（一斉授業）の様子も見たい。 

・間違えたまま、できないまま終わった

場合はどうなるのか、気になりました。 

 今回の授業参観では、学校努力点の取組である算数科自由進度学習「ドンドン

クエスト」の様子をご覧いただきました。本校では、算数科において単元に応

じて自由進度学習を取り入れており、子どもたちの実態やペースに合わせて、

学び合ったり、学びを深めたりできるように進めております。保護者の皆様か

らは、「普通の授業(一斉授業)が見たかった。」というご意見も多くいただきま

した。昨今では、授業の形式も多様化しており、子どもたちの実態や教科の特

性に合わせて授業の形式も異なってきます。令和の時代を生きる子どもたちに

とっては、そのどれもが「普通の授業」としてとらえられていますことをご理

解いただければ幸いです。また、「ドンドンクエスト」以外の授業をご覧いただ

く機会も、設けたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

感想にもありましたように、授業時間内で完結しなかった学習については、

次回の「ドンドンクエスト」でフォローしていけるように進めてまいりますが、

ご家庭でも様子を見ていただき、家庭と学校が連携してお子様の学力向上に努

められたらと思います。今後とも、お子様のさらなる成長のために、ご支援・ご

協力をよろしくお願いします。  

授業参観アンケート結果について 

 

全く感じられなかった。

０％

あまり感じられなかった。

７％

まあ感じられた。

４３％

とても感じられた。

５０％

R5 授業参観アンケート結果（６月３０日）


